

こんなことを聞きました！

今号の特集で
詳しく紹介中!!

市政を問う 一般質問 を開催 市民の思いを胸に、13名が登壇

まちの課題などについてさまざまな視点から議員がまちの考えを聞く一般質問。ここでは各議員の質問をダイジェストでお伝えします。二次元コードから録画配信をご覧ください。



議員	会派名 氏名	録画 配信
質問	議員の質問	
回答	市長などの回答	
ひと言	質問に込めた思いなど	



万和クラブ

すえ よし とし ひろ

末吉 利 啓



学校教育DXに向けて 市長部局との連携を！

質問

子どもたちの学びの充実や学校業務の情報化・効率化を図るため、AIやICTを活用した教育DXが注目されている。デジタル戦略課のノウハウを教育委員会に提供するなど、教育委員会と市長部局が協力できる体制を構築すべきと考えるがどうか。

回答

これまでも統合型校務支援システムやGIGAスクール構想によるタブレット端末の導入の際には、各校の実情に合わせ市長部局と連携してきた経緯があることから、より良い学校ICT環境の構築のため、専門性を有する関係各課とこれまで以上に積極的な連携を図っていきたい。

ひと言

使えるツールや技術を最大限に利用できる体制整備が子どもたちのために必要です。



あしかが自民党議員会

よこ やま いく お

横山 育 男



今後の刀剣展の取り組みに ついて問う！

質問

足利市制100周年記念特別展は、コロナ禍のため入場制限を行ったにもかかわらず大成功を収め、改めて足利の名を全国に広めた。山姥切国広の再々展示を望む声が多くある状況を鑑み、市として取得することも考えてはどうか。

回答

今回の盛況ぶりを見ても、山姥切国広は非常に価値の高い刀剣であることが証明された。多くの人と同様に私も足利市で作刀されたゆかりある刀を里帰りさせたいという思いを持っているが、何よりも所有者の気持ちを大切にしながら適切に意思表示をしたいと考えている。

ひと言

足利の観光や経済に大きな影響を与える山姥切国広を取得してほしいと考えます。